
CONSELHO MUNICIPAL CACS-FUNDEB 
Braço do Norte/SC 

 
 

ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA – FUNDEB. 
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Aos 05 (cinco) dias do mês de novembro de 2024 (dois mil e vinte e quatro), às treze horas 

e trinta minutos, reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação e 

Desporto, os membros do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do 

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 

Profissionais da Educação Básica - FUNDEB, e, demais participantes,com a seguinte pauta:  

Informações sobre os recursos do FUNDEB do ano de 2024 e, Assuntos Gerais. Iniciando, 

a Presidente do Conselho, Senhora Deisiane Ferreira Vieira Wiggers fez a abertura da 

reunião desejando boas-vindas aos participantes. No uso da palavra, agradeceu a presença 

do Senhor Edenilson Niehues, conselheiro representante do poder executivo municipal e 

responsável pelo controle interno da Prefeitura Municipal de Braço do Norte que, 

prontamente, se colocou a disposição deste conselho para trazer informações sobre os 

recursos e gastos do FUNDEB do corrente ano. No uso da palavra, esclareceu aos 

conselheiros que, os demonstrativos das receitas e despesas com manutenção e 

desenvolvimento do ensino a serem apresentados, correspondiam ao período de janeiro a 

setembro, conforme cronograma estabelecido. O município arrecadou em impostos e 

transferências constitucionais até setembro o total de R$ 101.008.947,45, sendo que o 

município aplicou dos 25% até o momento, em torno de 23.09% dos recursos próprios na 

educação, tendo saldo para mais gastos. Introduziu a palavra, a Senhora Izabel Antunes 

Peron, técnica da Secretaria de Educação e Desporto relatou que o município adquiriu de 2 
(dois) ônibus grandes com capacidade de 66 lugares, através da Ata de Registro de preços 

do FNDE Caminho da Escola no valor de R$ 842.000,30 que devem chegar até final de 

dezembro. Informou, ainda, que também foi adquirido 2 (duas) Vans, 1 com capacidade de 

20 lugares e outra com capacidade de 17 lugares pelo CINCATARINA com recursos 

próprios. O conselheiro tutelar Emerson, presente na reunião, solicitou uma nova linha de 

transporte escolar do Centro para o Bairro Vila Nova para atender a demanda de crianças 

alunos do 2° ano do ensino fundamental na Escola Pedro Marcolino Gesser. Izabel 

esclareceu que a Municipalidade atende a Resolução do Conselho Municipal de Educação 

sobre a oferta de matrículas por zoneamento, consolidada com a rede estadual de educação, 

com fins de os pais matricularem seus filhos na escola mais próxima de sua residência. A 
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conselheira Simone Rita, diretora da Escola Municipal João Batista da Silva, relatou que a 

demanda de vagas para o 2° Ano do Ensino Fundamental é grande e que uma das 

dificuldades encontradas pela escolas da rede municipal é lidar com as constantes 

mudanças das famílias que migram rapidamente de um bairro para o outro. Embora, as 

escolas conscientizem os pais sobre a importância de matricular seus filhos na escola mais 

perto, muitos têm dificuldade de aceitar este ato administrativo que organiza o transporte 

escolar e economiza gastos de transporte. O valor das receitas do FUNDEB recebidas até 

o mês de setembro atingiu o montante de R$ 26.690.168,78. Na sequência, relatou que dos 

recursos recebidos do FUNDEB em exercícios anteriores foram utilizados no 1º 

quadrimestre o total de R$ 925.955,08 investidos nas despesas da educação básica, sendo 

que do mínimo de 70% dos recursos do FUNDEB que deverá ser aplicado na remuneração 

dos profissionais da educação básica, o Município aplicou o percentual de 77,89%. 

Questionado quanto ao gasto do recurso em folha de pagamento com profissionais da 

educação, informou que até o mês de setembro foram gastos em folha de pagamento R$ 

23.247.712,16, em torno de R$ 2.550.000,00 por mês. A participante, Rosane Alberton, 

técnica da Secretaria de Educação comentou que houve aumento significativo nas 

matrículas  de alunos com necessidades especiais, aumentando o número de contratações 

de Professor Bidocente, para atender a demanda da educação especial do ensino 

fundamental que conta no ano letivo de 2024, com 76 matrículas. Na educação infantil 53 

matrículas com diagnóstico Transtorno Espectro Autismo (TEA) e 09 matrículas com outros 

laudos de deficiências. Informou, ainda, que com a implantação da Base Nacional Comum 

Curricular (BNCC) o município incluiu a contratação de professores habilitados em Arte e 

Língua Inglesa nos anos iniciais do ensino fundamental. E, que, a rede municipal de ensino 

conta hoje com 1.866 crianças matriculadas nos 17 (Dezessete)  Centros de Educação 

Infantil, que são atendidas das 6h30min até 18h30min, 2.278 alunos matriculados nas 06 

(Seis) escolas do ensino fundamental. Aberto espaço para perguntas e dúvidas, os 

conselheiros agradeceram os esclarecimentos e informações. Finalizando a reunião, a 

Presidente do Conselho, Senhora Deisiane Ferreira Vieira Wiggers, agradeceu a 

participação de todos. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião que eu, 

Rosane Alberton, na ausência da secretária lavrei a presente ata que será lida e assinada 

pelos presentes no aplicativo de WhatsApp grupo do FUNDEB. Braço do Norte, 05 de 

novembro de 2024. 

[4:33 PM, 07/11/2024] Rosane: Lista de aprovação: 
1 - nome completo - aprovado. 
[2:13 PM, 08/11/2024] Simone: 1- Simone da Silva Rita- Aprovado 
[4:04 PM, 08/11/2024] Deisi Novo: 2-Deisiane Ferreira Vieira Wiggers - Aprovado. 
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[4:22 PM, 08/11/2024] Sirlene Ramos: 3- Sirlene da Silva Ramos -Aprovado 
[4:53 PM, 08/11/2024] Chailaime May: 4- Chailaine May Eising _ aprovado 
[9:39 AM, 11/11/2024] Syelen: 6- Syelen Iamar Meurer - Aprovado 
[10:08 AM, 11/11/2024] Rosane: Inclui os participantes presentes na reunião 
[10:19 AM, 11/11/2024] Rosane: 6- Syelen Iamar Meurer - Aprovado 
[10:21 AM, 11/11/2024] Jaqueline: 6- Syelen Iamar Meurer - Aprovado 
7- Jaqueline Machado Beza- aprovado 
[10:24 AM, 11/11/2024] Prof. Salete: 6- Syelen Iamar Meurer - Aprovado 
7- Jaqueline Machado Beza- aprovado 
8= María Salete Della Justina Ceolin.  Aprovado 
[10:36 AM, 11/11/2024] 𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐧𝐧 𝐄𝐄𝐧𝐧𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄𝐄 𝐄𝐄𝐦𝐦𝐦𝐦𝐦𝐦𝐄𝐄𝐦𝐦: 9- Emerson Engels Mattei - Aprovado 
[11:48 AM, 11/11/2024] Julia D. Justina: 10- Julia Graziela Della Justina - aprovado 
[1:37 PM, 11/11/2024] Maria do Carmo: Boa tarde! 
Este recado é somente para os participantes da reunião? 
[1:46 PM, 11/11/2024] Rosane: sim Maria do Carmo 
[1:46 PM, 11/11/2024] Rosane: só pode assinar quem participou da reunião 
[1:52 PM, 11/11/2024] Edenilson_Pref: 11 - Edenilson Niehues - Aprovado 

 


